秋から冬へ!







公民館講座盛大に!

秋と言えば「芸術文化」。公民館の熱量が最も大きく なる時期といっても過言ではありません。

この秋も、様々な講座が無事に開催され、地域の皆様 との繋がりをより深めることができました。

「生涯学習の場」「子どもの居場所づくり」 課題解消」「仲間づくり・地域づくり」など公民館に 求められる役割は多岐に渡ります。

ぜひ、公民館と繋がりましょう!! 冬季も引き続きよろしくお願いいたします。



たのめにこにこ広場では、子ども達の 楽しそうな姿が見られた。



市建築住宅課、北小野地区振興会と共催開催した 「空き家対策講座」にも多くの参加者が来館した。



便



そば打ち体験教室で「食欲の秋」を満喫中!!



生活設計講座では贈与・相続を学習!



4回開催したスマホ講座も無事終了!

··* *··藏··* *··藏··* *··藏··* *··囊··* *··藏··* *··藏··*



スポーツの秋を意識した「ヨガ講座」が人気!

文化祭に参加できなかった万 必見

10月30日(日)に開催した文化祭でのステージ発表を Youtubeで動画配信しています。ぜひご覧ください。

○発表団体

- ・両小野中学校吹奏楽部
- ・クライン リコーダーアンサンブル
- ・フラ・ホヌラニ・メレメレ

QRコードを読み取れない場合は、Youtubeで「塩尻市公民館」と 検索し、該当動画をお探しください。



